
REQUERIMENTO No 143/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações e cópias de atas do Conselho Municipal de Saúde.

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeremos ao Sr. Prefeito Municipal local enviar a esta Casa
informações detalhadas da evolução dos repasses e suas datas, bem como, via Secretaria
Municipal de Saúde, cópias das atas do Conselho Municipal de Saúde em que houve a
contemplação de aumento dos repasses à prestadora de serviços de saúde Sociedade
Beneficente Caminho de Damasco.

 

JUSTIFICATIVA

 

Mencionado pedido se justifica no fato de que chegou ao nosso conhecimento a existência
de um aumento no repasse à referida empresa para reajuste dos salários dos cargos de
médicos e dos enfermeiros (toda categoria) e que, até o presente momento, o aumento não
chegou aos salários desses funcionários.
Assim, expostas as razões e por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e
para a comunidade isabelense, contamos com a pronta aprovação da presente proposição,
por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 12 de maio de 2021.

ANDERSON CHAGAS REBELO
Vereador

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador


